
Covid : Le “rebelle” Ruquier
invite  les  Français  à  se
faire vacciner

Émission  ahurissante,  hier,  sur  CNews,  avec  Pascal  Praud.
L’invité vedette est Laurent Ruquier, venu présenter son livre
“Finement con”, que tout le monde présente comme un brûlot
contre la dictature sanitaire.

Or, sur le plateau, avec la complicité de l’animateur, le seul
message que fait passer Ruquier, qui continue à se réclamer de
la  gauche,  tout  en  niant  être  un  rouage  du  politiquement
correct, c’est de demander aux Français de se faire vacciner,
pour que toute le monde retrouve la liberté !

Bref,  toute  la  propagande  du  régime  et  des  laboratoires
pharmaceutiques !

Mon intervention, samedi, au rassemblent des Patriotes :

https://vimeo.com/549847511

Quelques informations intéressantes :

Martin Blachier : Le confinement a été une catastrophe qui a
causé plein de morts
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Sur  @CNEWS  chez  @BrigitteMilhau  dr  @MartinBlachier  :  le
confinement  a  eu  un  impact  sanitaire  pire  que  l’effet
bénéfique sur les morts du COVID-19.
Nous avons perdu plus d’années de vie à cause du confinement
que d’années de vie épargnées pic.twitter.com/XoPvdNpA4q

— Mouâd Boutaour Kandil (@boutaour) May 16, 2021

Martin Blachier : Le masque ne sert à rien

Martin Blachier : "Je ne sais pas ce que l'on attend pour
dire aux gens que le port du masque en extérieur ne sert à
rien." #GGRMC pic.twitter.com/zl1PJvqFMQ

— Les Grandes Gueules (@GG_RMC) April 26, 2021

Docteur Léonetti : Le couvre-feu a été nuisible

Pour @JeanLeonetti, le couvre-feu à 18h est "inutile sur le
plan  sanitaire  et  pénalisant  sur  le  plan  économique"
pic.twitter.com/DyMVEZ5JHX

— BFMTV (@BFMTV) January 12, 2021

Docteur Nicole Delépine : Le vaccin est plus dangereux que le
virus

Le danger actuel n’est pas le virus mais bien le vaccin !

Maître Di Vizio, censuré sur TVL par Youtube, résume tout :

https://lemediaen442.fr/fabrice-di-vizio-analyse-la-folie-du-d
iscours-sur-le-covid-19/
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